

Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen trifft sich mit dem Präsidenten des St.-Wladimir orthodoxe theologische Seminars in New York



Am 13. Juli 2021 in der St.-Nikolaus- Kathedrale von New York traf sich der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats, der Rektor der Postgraduierenschule der Hl. Kyrill und Methodius der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion mit dem Präsidenten des St.-Wladimir orthodoxe theologische Seminars Erzpriester Chad Hatfield.

Während des Treffens wurde die Fragen besprochen, die die Zusammenarbeit zwischen dem St.-Wladimir orthodoxen theologischen Seminar und der Postgraduierenschule der Hl. Kyrill und Methodius betreffen.

Die Gegenüber teilten die Meinungen davon mit, wie der Lernprozess in den Bedingungen der Pandemie von Coronavirus strukturiert werden soll, die sowohl die USA als auch die zum kanonischen

Gebiet der Russischen Orthodoxen Kirche gehörten Länder berührt hat.

Die unterschiedlichen Seiten der Zusammenarbeit zwischen zwei Schulen in dem Bereich der Forschungen des Neuen Testaments wurden auch besprochen.

Die Gegenüber haben sich über die Intensivierung der Zusammenarbeit in den Bereichen, die von gegenseitigem Interesse sind, geeignet.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87727/>